

## ABSTRAK

**Fitri Indah Lestari**, 2019. *Implementasi Pendidikan Karakter pada siswa di MTsN 4 kota Banjarmasin*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing Drs.H. Abdul Basir, M.Ag.

Latar belakang penelitian ini pentingnya pendidikan dan pembinaan karakter dikerenakan melihat perubahan moral, seperti penyimpangan merupakan fondasi awal menanamkan karakter pada siswa agar menjadi generasi yang berakhlak mulia. Studi ini yang dimaksudkan untuk menjawab permasalahan menanamkan nilai-nilai pendidikan karakter pada kegiatan siswa dan faktor pendukung serta penghambat pada siswa di MTsN 4 kota Banjarmasin. Permasalahan tersebut dibahas melalui studi lapangan yang dilaksanakan di MTsN 4 kota Banjarmasin. Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif lapangan yang data-datanya berupa kata-kata dan gambar, bukan berupa angka atau data statistik. Data yang dibutuhkan dalam penelitian ini diperoleh melalui metode wawancara, dokumentasi, dan observasi. Sedangkan analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif.

Penelitian ini menunjukkan, bahwa pelaksanaan pendidikan karakter di MTsN 4 kota Banjarmasin dilakukan dengan cara mengintegrasikan nilai-nilai karakter kedalam program-program Madrasah. Penerapannya sendiri dilaksanakan dengan menggunakan metode *reward and punishment*, metode motivasi, metode keteladanan, metode pembiasaan, sedangkan proses pendidikan karakter di MTsN 4 kota Banjarmasin dilaksanakan melalui program harian, program intergratif, program ekstrakurikuler dan program pembiasaan.

Hasil dari penelitian ini ditunjukkan dengan perubahan sikap dan perilaku siswa kearah yang lebih baik lagi dengan mencerminkan nilai-nilai karakter mulia seperti: religious, jujur, toleransi, disiplin, tanggung jawab dan peduli lingkungan

Selanjutnya penelitian ini diharapkan dapat memberi kontribusi bagi lembaga pendidikan khususnya MTsN 4 kota Banjarmasin dan semua pihak yang membutuhkan di lingkungan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin.

**Kata Kunci:** *Implementasi, Pendidikan Karakter*